

DE

Erasmus+ Blended Intensive Programmes

Was ist ein Erasmus+ BIP?

Erasmus+ Blended Intensive Programmes sind Lehr-/Lernelemente, die gemeinsam von mehreren Universitäten durchgeführt werden, und die virtuellen Komponenten mit einer physischen Kurzzeitmobilität kombinieren.

Voraussetzungen

- Teilnahme von mindestens *drei Hochschulen* aus drei Erasmus+ Programmländern (alle EU Länder+ Island, Liechtenstein, Nordmazedonien, Norwegen, Serbien, Türkei)
- Physischer Aufenthalt: mind. *fünf bis max. 30 Tage mit mind. 15 mobilen Studierenden/ lernenden Teilnehmer*innen*
- Virtuelle Komponente/virtuelle Zusammenarbeit aller Teilnehmenden
- Anrechnung für beide Komponenten: *mind. 3 ECTS-Credits*

Wie ist ein BIP organisiert?

Am Beispiel von drei teilnehmenden Hochschulen:

- Es gibt eine organisierende/aufnehmende und zwei entsendende Hochschulen. Bei regelmäßig stattfindenden BIPs können diese Rollen auch abwechseln.
- Studierende der aufnehmenden Hochschule können an einem BIP teilnehmen, sie zählen aber nicht zur Mindestanzahl der teilnehmenden Studierenden.

Was wird gefördert?

Die organisierende Hochschule kann bis zu 6.000 EUR für die Organisation des BIP's abrechnen (z. B. Lehre, Social Events, Materialkosten, Verpflegung, etc.). Die entsendenden Hochschulen fördern den physischen Aufenthalt von Studierenden und Lehrenden aus ihren Erasmus+ Mitteln:

- Studierende: Förderung als Erasmus+ Short Term Studienaufenthalt (70,- EUR pro Aufenthaltstag bei Dauer von 5-14 Tage; 50 EUR bei Dauer von 15-30 Tage), 50 EUR wenn umweltfreundlich gereist wird.
- Lehrende: Förderung als Erasmus+ Teaching Mobility



Angelina Kratschanova

Head of International Office

a.kratschanova@akbild.ac.at

T +43 1 58816-2100

Akademie der bildenden Künste Wien

International Office

Schillerplatz 3, 1010 Wien

www.akbild.ac.at

EN

Erasmus+ Blended Intensive Programmes

What is an Erasmus+ BIP?

Erasmus+ Blended Intensive Programmes (BIPs) are teaching/learning elements conducted jointly by multiple universities, combining virtual components with short-term physical mobility.

Requirements:

- Participation of at least three universities from three Erasmus+ program countries (all EU countries + Iceland, Liechtenstein, North Macedonia, Norway, Serbia, Turkey)
- Physical stay: *minimum of five to a maximum of 30 days with at least 15 mobile students/learning participants*
- Virtual component/virtual collaboration among all participants
- Recognition for both components: *minimum of 3 ECTS credits*

How is a BIP organized?

Using the example of three participating universities:

- There is an organizing/receiving university and two sending universities. In regularly occurring BIPs, these roles can alternate.
- Students from the receiving university can participate in a BIP, but they are not counted towards the minimum number of participating students.

What is funded?

The organizing university can claim up to €6,000 for the organization of the BIP (e.g., teaching, social events, material costs, meals, etc.). The sending universities fund the physical stay of students and staff from their Erasmus+ budget:

- Students: Funding as Erasmus+ Short-Term Study Mobility (€70 per day for stays of 5-14 days; €50 for stays of 15-30 days), €50 if traveling in an environmentally friendly manner.
- Staff: Funding as Erasmus+ Teaching Mobility.

